

Concierto de la Banda Sinfónica de Córdoba el próximo domingo en Priego

Actuación a beneficio de la bolsa de obras sociales de la Archicofradía de la Columna

Redacción

Lunes 9 de noviembre de 2015 - 18:28



El Teatro Victoria acogerá el próximo domingo 15 de noviembre, a partir de las 13:00 horas un concierto de la Banda Sinfónica del Real Círculo de la Amistad de Córdoba.

El concierto, organizado por la Pontificia y Real Archicofradía Sacramental de la Santa Vera Cruz, Nuestro Padre Jesús en la Columna y María Stma. de la Esperanza, cuenta con el patrocinio de la Diputación de Córdoba, y su recaudación irá destinada a la bolsa de obras sociales de la congregación de la tarde-noche del

Ju Para la ocasión, la formación musical cordobesa, que estará dirigida por Juan Manuel Pomar, interpretará un repertorio compuesto por *Traner* (p.d.), de R.Talens; *Punchinello* (obertura), de A.Reed; el *Concierto para trombón y orquesta* L.Gron Dahl, actuando como solista Pedro Daniel Muñoz Moyano; *Coplas de mi tierra*, de M.Palau; y *Pinos de Roma*, de O.Respighi.

Las localidades, cuyo precio es 5 euros, pueden adquirirse en la Sacristía de la Archicofradía, en la iglesia de San Francisco, el jueves 12 de noviembre, en horario de tarde, y el sábado 14 de noviembre, por la mañana, o el mismo domingo en la taquilla del Teatro Victoria desde las 11 de la mañana. Los interesados también pueden reservar su localidad a través del tesorero de la Archicofradía, en el 692600655, o mediante un mensaje en la red social facebook.

La Banda Sinfónica de Córdoba surge en Diciembre de 2009, bajo la ilusión y el entusiasmo de un grupo de alumnos del Conservatorio Superior de Música “Rafael Orozco” de Córdoba, en la ambición de poder conocer e interpretar el repertorio sinfónico de los grandes compositores de la música clásica y música para banda sinfónica. Para hacer frente a este repertorio, la formación está integrada por más de 120 miembros, repartidos en diferentes niveles de formación académica, comprendidos entre conservatorios profesionales y superiores de toda Andalucía, licenciados y músicos profesionales, estableciendo un nivel medio de 2º de Grado Superior. Dichos músicos cuentan con una amplia experiencia en el mundo de las agrupaciones musicales, habiendo participado en grandes bandas y orquestas jóvenes y también acompañando a solistas de renombre mundial.

A pesar de su corta trayectoria la Banda Sinfónica de Córdoba ha ofrecido numerosos conciertos como el de su presentación en el Patio Blanco del Palacio de la Merced el 23 de Abril de 2010, los que integran su temporada anual en su sede, el Real Círculo de la Amistad de Córdoba, o los que ofrecen por las provincias cordobesas; ha participado en acontecimientos a nivel nacional como la Clausura de las II Jornadas Nacionales de Trompa; ha acompañado a solistas de la talla de Arturo García Espinós, Gustavo Canet, Luis Toledo, Jesús Miquel Villalba, Vicent Berbegal.

También cuenta con la grabación de un CD y el estreno absoluto del pasodoble “José Luis Moreno”. Entre

su repertorio se pueden encontrar grandes obras tanto actuales como clásicas de orquesta y de banda, de compositores tales como G. Mahler, G. Verdi, D. Shostakovich, G. Rossini, P. I. Tchaikovsky, A. Reed, F. Ferrán, B. A. Ferrero y un largo etc.